

Presseaussendung, 1. März 2023

Bessere Kinderbetreuung im Sommer

Ferien in Freistadt: Sieben Wochen Spielesommer, zwei englische Sprachwochen und ein buntes Ferienpass-Programm

Neun Wochen Sommerferien stellen viele Eltern vor große Herausforderungen. Mit 25 Urlaubstagen lässt sich diese Zeit oft schwer überbrücken.

„Wir sind eine familienfreundliche Gemeinde. Der Ausbau der Kinderbetreuung hat oberste Priorität. Neben den Vorbereitungen für einen neuen Kindergarten erweitern wir auch das Betreuungsangebot in den Ferien. Wir bieten heuer erstmals fast durchgehend eine Sommerbetreuung an“, informiert Bürgermeister Christian Gratzl.

Spielesommer: Kindergarten- und Schulkinder getrennt

Erstmals findet der Freistädter Spielesommer für Kindergarten- und Schulkinder getrennt statt. So kann die Ferienbetreuung zielgerichtet für die jeweilige Altersgruppe organisiert werden. Schülerinnen und Schüler bis 12 Jahre werden heuer in der Musikmittelschule betreut. Das Angebot kann sieben Wochen lang (10.7. – 25.8.) in Anspruch genommen werden. Kindergartenkinder starten erst zwei Wochen später in ihre Sommerferien. Ihr Betreuungsangebot beginnt daher am 24. Juli und endet ebenfalls am 25. August. In bewährter Weise werden sich die BetreuerInnen vom OÖ Hilfswerk im Auftrag der Gemeinde bestens um die Kinder kümmern und ein spannendes und buntes Ferienprogramm für sie gestalten.

Anmeldung bis 30. Juni im Stadtamt

„Das Wissen, neun Wochen Schulferien und sechs Wochen Kindergarten-Pause überbrücken zu müssen, kann einer Familie durchaus Bauchschmerzen bereiten. Umso mehr freut es mich, dass wir dieses Jahr eine allumfassende Kinderbetreuung für alle Altersgruppen anbieten können,“ freut sich die zuständige Stadträtin Karin Kolm.

Die Anmeldung zum Spielesommer erfolgt im Bürgerservice des Stadtamtes. Die Anmeldefrist läuft noch bis 30. Juni. Auf der Homepage der Stadtgemeinde www.freistadt.at sind die Anmeldeformulare zu finden. Bei Anmeldung bis 31. Mai wird ein Rabatt von 10 Euro gewährt. Am 4. Juli findet um 17.30 Uhr ein Infoabend in der Musikmittelschule statt. Bei Fragen hilft gerne das Team im Bürgerservice, telefonisch erreichbar unter 07942/72506.

Englische Sprachwochen in Freistadt

Von 21. August bis 1. September finden in Freistadt englische Sprachwochen für Kinder von 6 bis 14 Jahren statt. Organisiert wird das Camp von „The English Camp Company“. Auf dem Programm stehen Spiele, sportliche Aktivitäten, Kunst, Theater, Wettbewerbe und vieles mehr – alles auf Englisch. Die englischsprachigen Tutoren wollen den Kindern folgendes mitgeben: Es ist egal, wenn man beim Sprechen Fehler macht; wichtig ist, es zu versuchen. Das Camp soll das Selbstvertrauen der Kinder stärken, sie sollen Spaß an der Sprache haben und lernen, sie im Alltag anzuwenden.

Am Ende der zwei Wochen zeigen die Kinder bei der großen „Final Show“ ihren Eltern, Geschwistern und Verwandten, was sie gelernt haben. Jede Gruppe bereitet dafür ein kleines Theaterstück vor. Das Camp findet von Montag bis Freitag, jeweils von 9 bis 16 Uhr statt. Die Teilnahmegebühr beträgt 250 Euro für zwei Wochen. Für Geschwister gibt es 10 Prozent Preisrabatt. Familien, die einen Tutor während des Camps bei sich aufnehmen, erhalten einen Rabatt von 50 Prozent.

Spaß mit dem Ferienpass

Hinter den Kulissen beginnen auch schon die Vorbereitungen für den Freistädter Ferienpass. Mit einem breiten Angebot an Veranstaltungen und Ausflugszielen soll den Kindern wieder ein Sommer voller Abenteuer in Freistadt geboten werden. „Ein herzliches Dankeschön an alle Vereine und Organisationen, die unseren Kindern wieder ihre Zeit schenken und unser Ferienprogramm mitgestalten“, so der Bürgermeister.

Bildtext:

Bürgermeister Christian Gratzl und Stadträtin Karin Kolm sind sich einig: Der Ausbau der Kinderbetreuung hat oberste Priorität.

Fotos: Stadtgemeinde